

POLICIACO



Reforma Sección: Ciudad

2022-06-17 04:27:02

63 cm2

Página: 4 \$5,016.64

1/1



FALLECE MIENTRAS TRABAJA

Un joven de 22 años murió aparentemente por enfermedad en un predio frente al Estadio Azteca, en la Colonia Santa Úrsula, en la Alcaldía Coyoacán. De acuerdo con primeros reportes, se encontraba en una grúa reparando un escenario cuando se desvaneció.





 Fecha:
 17
 06
 7027

 Sección:
 Securiodad
 Página:
 4





LE LLEGA LA MUERTE EN PLENA CHAMBA

COYOACÁN.- Un joven, de 22 años, que laboraba en una grúa se desvaneció y quedó colgado de arneses en un predio frente al Estadio Azteca, en la Colonia Santa Úrsula. Sus compañeros lo bajaron y pidieron apoyo médico pues no reaccionaba. A su padre, Isidro Mayo, los paramédicos le dijeron que aparentemente murió por enfermedad. Andrea Ahedo